

## SANTA MARTA DE TORMES

# Gadis crea 42 empleos con la apertura de su primer 'súper' en el municipio

Las nuevas instalaciones, con más de 1.900 metros, consolidan la expansión de la empresa gallega en Salamanca, donde ya cuenta con cinco establecimientos

## I. L. S. / WORD

**SALAMANCA.** La localidad de Santa Marta ha sido la elegida por la empresa Gadisa para instalar un nuevo supermercado Gadis en su proceso de expansión en Salamanca.

Hace 15 años, cuando la empresa gallega contaba con dos establecimientos en Salamanca capital, con motivo de su colaboración de patrocinio de las actividades de la Capitalidad Europea de la Cultura, Gadisa, que distribuye su actividad en Galicia y Castilla y León, reiteró su apuesta por Salamanca dentro de proceso de expansión en la región.

Ahora 15 años después, la capital cuenta con otros dos establecimientos, en la Cuesta del Carmen y en la avenida de los Cipreses –el más importantes de todos–. Desde hoy serán cinco, ya que un nuevo supermercado Gadis abre su puertas, y la localidad elegida no ha sido la capital, sino Santa Marta de Tormes.

Esta nueva apuesta de Gadis por la provincia Salamanca supondrá la creación de 42 empleos directos en la localidad –27 de ellos de Santa Marta–, que elevarán a 177 la cifra de trabajadores en los supermercados de esta marca en la provincia de Salamanca. Para los responsables de Gadisa, que ayer dieron a conocer los datos del supermercado que abrirá hoy sus puertas, este nuevo establecimiento es un ejemplo de que la empresa reafirma su plan de expansión en Castilla y León, donde



Los responsables de Gadisa, durante la presentación del nuevo supermercado en el hotel Regio. :: ANTORAZ

## Nuevas tiendas y reforma de las más antiguas

Los responsables de Gadisa aseguraron que pese a la reciente apertura del establecimiento de la avenida de los Cipreses y del nuevo establecimiento que abrirá su puertas hoy en Santa Marta de Tormes, la empresa no descarta la posibilidad de abrir nuevos supermercados en Salamanca.

Además reconocieron con anterioridad ya se habían planteado instalarse en otras localidades,

como Béjar, «pero hay que contar con un local apropiado, y con facilidades para la tramitación del proceso». Además, aseguraron que quizás haya llegado el momento de acometer alguna reforma en los supermercados más antiguos, el del Barrio Vidal y el de la avenida de Portugal, construidos en 1999 y el año 2000, «pero claro, primero hay que vender bien en los nuevos para acometer reformas en los viejos», afirmaron, aunque reconocieron que ahora, con varios nuevos centros en la provincia para recolocar a los empleados, sería más fácil acometer la renovación.

se ubican 38 de los 400 establecimientos con los que cuenta Gadis y donde, en solo tres años, ha pasado de 900 a 1.200 empleados.

El nuevo supermercado de Santa Marta está ubicado en la avenida de Asturias 2-8, esquina Carretera de Madrid y podrá atender las necesidades de los residentes en Santa Marta y de las localidades limítrofes.

«La tienda más bonita que tenemos», en palabras de José Daniel Posadas, «ha quedado fantástica y los responsables del departamento técnico la han hecho más acogedora y cálida. Posee 10.000 productos a disposición de nuestros clientes y, como en todos nuestras supermercados damos mucha importancia al pescado, a la carne, a la fruta, en definitiva a todos los productos frescos, algo

## LOS DATOS

177

empleados trabajan en las diferentes instalaciones con las que cuenta Gadis en Salamanca.

1.962

metros cuadrados ocupa el nuevo supermercado que abre hoy sus puertas en Santa Marta.

10.000

artículos podrán encontrarse los clientes en el nuevo establecimiento.

que nos identifica como marca».

## El establecimiento

El supermercado de Santa Marta tendrá más de 1.900 metros cuadrados en total y contará con 82 plazas de aparcamiento. El horario será de 9 a 21:30 horas de lunes a sábado y los servicios serán los que hay en otras tiendas Gadis, como el servicio a domicilio y con una atención personalizada y muy profesional por parte de los trabajadores.

Posadas Gago también agradeció al Ayuntamiento de Santa Marta la ayuda en la búsqueda de profesionales, así como la cesión de instalaciones para hacer las entrevistas de incorporación a la empresa.

Para celebrar la apertura del nuevo establecimiento, Gadis ofrece a los clientes su participación en el sorteo diario de dos jamones –desde hoy y hasta el día 14, y a un sorteo final de un televisor y un terminal telefónico de alta gama.

Con la nueva apertura, Gadisa suma 218 supermercados Gadis, 12 Cash Ifa y 172 franquicias Claudio en Galicia y Castilla y León, donde se asienta uno de los centros logísticos de la empresa, concretamente en Medina del Campo.

## PEÑARANDA DE BRACAMONTE

## El programa de Carnaval arranca el 12 de febrero con el baile para niños

Para participar en el concurso de disfraces hay que inscribirse en la oficina municipal de Turismo o a través de su página web

## REDACCIÓN / WORD

**PEÑARANDA.** El Ayuntamiento del municipio ha dado a conocer el programa del Carnaval de 2018, que comenzará el 12 de febrero a las 18:00 horas con el gran baile para niños, donde se entregará un obsequio a cada asistente.

Este acto tendrá lugar en el restaurante El Oso y el Madroño II.

El día principal será el martes, 13 de febrero, con la presentación de disfraces en el pabellón municipal Miguel Ángel Jiménez Barcala a las 19:00 horas. Acto seguido comenzará el tradicional desfile de Carnaval amenizado por la charanga 'Dale Caña 2.0'.

Para participar en el desfile la inscripción es obligatoria en la oficina municipal de Turismo, en el Ayuntamiento de Peñaranda o a través de su página web. El plazo comenzó el 30 de enero y se extenderá hasta el 12 de febrero.

En esta ocasión se han establecido diversas cantidades para los ganadores de las diferentes categorías. En concreto, en la individual (1-2 personas), será de 75, 50 y 25 euros respectivamente. En la intermedia, de 3 a 10 personas, la cuantía por los mejores disfraces suben a 150, 75 y 50.

En cuanto al premio por grupos, de más de 10 integrantes, el primer premio está dotado con 450 euros, el segundo de 200 y el tercero, de 125. Esa misma noche, a las 22:30 horas, se celebrará el baile de Carnaval en el Centro Social amenizado por la disco Zarabanda.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La vivienda que facilitará el nuevo acceso. :: WORD

## DERRIBO PARA AMPLIAR LA VÍA PÚBLICA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado ya las obras de derribo de la casa situada en la calle Laguna cuyo espacio se destinará a ampliar esta vía pública que conecta la calle Sur y la calle Santa Marta, ubicadas en el centro del casco urbano. La inversión será aproximadamente de 5.000 euros en el derribo y acondicionamiento del solar como vía pública.